

eigentlich das "Bündnis für unsere Bahn" initiiert?

Busse und Bahnen sind das Rückgrat einer klimafreundlichen Mobilität. Sie dürfen in dieser beispiellosen Situation nicht ausgebremst werden. Mit dem "Bündnis für unsere Bahn" wollen wir erreichen, dass die Bewältigung der Corona-Krise nicht auf dem Rücken der Beschäftigten ausgetragen wird.

Bereits jetzt haben wir wichtige Zusagen durchsetzen können:

- Keinen Stellenabbau bei der DB AG
- Geplante Einstellungen werden fortgeführt
- Investitionen in die Schieneninfrastruktur werden in vollem Umfang umgesetzt.

Mehr Informationen findet Ihr auf unserer Homepage: www.evg-online.org/fairnachvorne

#fairnachvorne1